
令和４年度 むかわ町立穂別中学校 

穂別中学校の教育活動に関するアンケート集計結果 

（保護者・学校運営協議会・ＰＴＡ役員等） ☆回答数３６ 
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質問２ １  質問２ ０ で【⑩その他】を選択した方に質問します。【⑩その他】の具体的な内容を

記述してください。（1 件の回答がありました） 

（回答）穂別地区、鵡川地区との生徒同士の連携などがあれば、なおよいかと思います。 
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＜アンケートの結果から令和５年度に向けて＞ 

※令和５年度は⑤と⑦に特に重点的に取り組みます。 

①質問１の回答が評価３と評価２を合計して 61.1％となっていることから、学校教育目標
と目指す生徒像をもとに、より具体的な教育活動に取り組んでいくことが必要だと感じ
ています。 

 ②質問２の回答結果を反省し、校長・教頭は本校の教職員を学校教育目標と目指す生徒像
に向かって動かし、学校内に協働の文化を作り出すことを視野に入れた学校経営や学校
運営を行います。 

 ③質問４では 11.1％の方が評価２と回答していることから、教職員各々がコンプライアン
スの意識を高める必要があると考えます。令和５年度も教職員に対してコンプライアン
スに関する校内研修を実施するなどの取組を行い、実践していきます。 

 ④質問６、質問７では 13.9％の方が評価２と回答していることから、令和５年度は、地域
とともにある学校を目指し、新しい取組の推進や情報発信に努めます。具体的には地域
と連携してボランティア活動を実施したり、ホームページの内容を充実させたりするこ
とで保護者や地域の願いに応えようと考えています。 

 ⑤質問９では 50％の方に評価４と回答していただきましたが、本校では、令和５年度を小
中連携をさらに深める１年間であると考えています。令和４年度から開始した家庭学習
強化週間の取組の継続に加え、小中が連携して目指す子ども像を共有し、児童生徒に身
に付けさせたい力は何かを考え、共通の取組を行うことを模索していきます。 

 ⑥質問１１では評価３と評価２を合計して 61.1％となっていることから、令和５年度も全
校体制で授業改善の取組に力を注ぎます。一人一台端末の有効活用や他者との交流等を
通して、生徒が「主体的・対話的で深い学び」を実現できるような授業を実践します。 

 ⑦質問１２の結果や質問２０の結果から、保護者の皆様や学校関係者の皆様が考える本校
の生徒の喫緊の課題は｢学力の向上｣であるということを見取ることができます。令和５
年度は生徒が意欲的に学びたくなるような授業の構築や、小中が連携して行う学習の取
組をより充実させ、生徒の学習習慣の確立と学力の向上に努めたいと考えています。 

 ⑧質問１４の結果や質問２０の結果から、保護者の皆様や学校関係者の皆様は、本校の生
徒の運動習慣、生活習慣、健康面に対して関心が深いことを見取ることができます。保
健体育の授業における指導はもちろん、毎月実施している栄養教諭による食指導をより
充実させ、心身ともに健康な生徒を育成したいと考えています。 

 ⑨質問１６、質問１７、質問１９は本校の生徒の生活面についての質問でしたが、概ね高
い評価の回答をいただくことができました。今後もこれに甘んずることなく、生徒の心
に寄り添いながら、生徒が自発的・主体的に成長する過程を支えていきます。 

 

【校長から】 

  大変お忙しい時期に、本件に係る取組をいただきましたことに心から感謝申し上げます。

今回の結果につきましては、概ね、本校の教育活動に御賛同いただき、評価していただい

たものと自負しております。しかしながら、今後の子どもたちの成長のために、全ての項

目について結果をエビデンスとして真摯に受け止め、再度見直すとともに、令和５年度の

本校の教育活動に生かしていきますよう、職員全員で不断の努力を継続していく所存です。 

  とりわけ、次の３点については、重点的に取り組んでいきますので御確認ください。 

① 学力・体力の向上に向けて最善の取組を推進します。 

② 御家庭との協力を得ながら、生徒たちの望ましい生活習慣の確立を目指します。 

③ 小学校や高等学校、地域や御家庭、他地区との交流など、“連携”を大切にします。 

 

※学校評価の時期だけに関わらず、何か御不明な点などがございましたら、いつでも構い 

ませんので、本校にお越しいただき、叱咤激励をしていただければ幸いです。 


